

Pressestelle, Freitag, 25. September 2015

Bank in Lämmerspiel gespendet

Am südöstlichen Rand von Lämmerspiel steht nun eine Bank mehr, die zum Verweilen und Ausruhen einlädt. Die stabile Parkbank wurde von Ehefrau Maria mit Kindern und Enkelkindern anlässlich des 80. Geburtstags von Herrn Otto Überreiter gespendet. Erste Stadträtin Gudrun Monat gratulierte zum runden Geburtstag und nahm gemeinsam mit dem Ehepaar die neue Bank in Augenschein. „Wir sind froh, dass es immer wieder Bürgerinnen und Bürger gibt, die sich auf diese Weise für unsere Stadt engagieren – gerade in Zeiten knapper Kassen“, sagt Monat. Die Bank befindet sich von der Wichernstraße kommend an der ersten Abzweigung Richtung Osten zum Wald vor einer großen Eiche. Herr Überreiter ist ein begeisterter Spaziergänger und ist gerne im Bereich um Lämmerspiel und am Gailenberg unterwegs – weshalb seine Familie die Bank als Überraschung an einer seiner Routen aufstellen ließ. Von der Bank aus hat man einen schönen Blick über die Wiesen Richtung Lämmerspiel.